
第４回役員会資料 

平成２８年９月３０日（金） 

１ 体育祭（売店）について 

反省事項 

ジュース 

 ・売れすぎて、お昼一時、販売できなかった（3回仕入れた） 

 ・ジュースの種類を写真つきで張り出した→スムーズに販売できてよかった。 

やきそば 

 ・雨で延期になった時に、どう対応するか？雨で伸びてもよいものに変更するとか･･･ 

  業者に頼むのはどうか？（焼きそば屋さん） 

アイスクリーム 

 ・販売個数など、ほぼよかった。 

フランクフルト 

 ・チケット予約の枚数が、当初計算していたものと違った。チケットを持ってくる人の数の

方が多かった。 

→①チケット販売時のチェックを再確認。②交換時に間違えないようにする。 

 ・今年は、朝、焼きそば用の鉄板で焼けたのは、早く焼けて大変良かった。→来年も！ 

 ・フランクフルト自体に味がついているので、塩・コショウはいらない。 

 ・軍手があったら良かった。 

 ・雨で延期になった時に、どう対応するか？ 

 ・延期か開催かの連絡が、朝早く取れたことはよかった。 

  ＊ただし、PTA連絡網が途中でうまくまわっていなくて困ったこともあった。 

パン 

 ・朝の連絡で、PTA 連絡網が徹底できなかった。 

 ・チケットの枚数が合わなかった。 

長机 

 ・14 台使った→学校で購入する（本年度は、商工会からお借りした） 

トイレ 

・運動場のトイレが少ない→学校を解放する 

 

利益  ５４，３８５円 （昨年３０，７００円） 

  → 野球部応援バスの補助金として使用する 

 

２ 愛校デーについて（案内済み） 

   １０月２日（日） ９：３０～１１：３０ 本校・グラウンド 

      

３ 市Ｐ連各種大会への参加について（協力のお願い・案内済み） 

    スローピッチソフトボール大会 １０月３０日（日） 

    ビートスカッシュ大会 １２月４日(日)  

    バレーボール大会   １２月４日（日） 

４ 卒業記念品（卒業生より学校へ）→テントを購入する 

 

５ その他 

 ・昼のＰＴＡ懇親会を開いてはどうか？ 

    


